

Un véritable système de santé



Samedi, 13 septembre 2014

Tribune des lecteurs

Vernier, 9 septembre La campagne des caisses et de leurs relais politiques tente encore une fois d’effrayer les citoyens, tantôt en parlant à leur portefeuille, quelques fois en expliquant qu’une caisse publique serait une atteinte à la liberté de choix, ou bien encore en sortant l’épouvantail bien éprouvé de la France et de sa Sécu chroniquement déficitaire.

Indépendamment de l’issue de la votation, le constat reste le même: la LAMal ne fonctionne pas et le système doit être réformé dans son ensemble. Quelle est l’alternative des opposants en cas de refus?

L’obnubilation permanente sur l’aspect financier de la santé cache les vrais enjeux d’un système de santé tel que l’Organisation mondiale de la santé le conçoit, à savoir: l’accessibilité aux soins pour tous sans distinction de revenus et de conditions, la priorité mise sur la prévention et une politique de santé publique nationale cohérente et réactive.

Contrairement aux idées reçues helvétiques, les pays dotés d’un système public unique de santé sont très bien placés dans les classements comparatifs. (...) Ainsi, les citoyens désirant que notre pays se dote d’un système de santé plus juste et qui place les besoins des personnes avant toute considération financière ne peuvent qu’accepter ce projet qui pose les bases d’un véritable système de santé national.

Denis Chiaradonna